

Wechselnde Pfade,
Schatten und Licht,
Alles ist Gnade,
fürchte Dich nicht.

Winterthur, im Dezember 2019

Traurig, aber dankbar für die Erlösung nehmen wir Abschied von

Ernst Haupt

19. Oktober 1947 – 12. Dezember 2019

In unseren Herzen wirst du für immer bleiben.

Ursula Haupt-Bachmann

Andi und Ramona Haupt mit Maila und Luana

Sonja und Beat Affolter mit Andrina, Mathis und Flurin

Frieda Haupt

Hanspeter und Susanna Haupt und Familie

Geri und Bea Haupt und Familie

Freunde, Verwandte und Bekannte

Wir nehmen Abschied am Donnerstag, 19. Dezember 2019 um 14 Uhr in
der reformierten Kirche Winterthur-Seen.

Anstelle von Blumenspenden berücksichtige man den Verein Kinderheim
Selam, Pfungen Schweiz. IBAN: CH46 0070 0115 3003 1190 4.

Traueradresse:

Ursula Haupt-Bachmann, Schwerzenbachstr. 8, 8405 Winterthur